

Marzà revisará con los rectores la financiación al quejarse la UJI - El Mundo - 10/02/2018

Marzà revisará con los rectores la financiación al quejarse la UJI

Se reunirán en Morella la próxima semana para que, según el conseller, «ninguna universidad salga mal parada» en el reparto

JANDRO ROURES CASTELLÓN

Las quejas de la Universitat Jaume I de Castellón por la escasa financiación que recibe de la Generalitat Valenciana ha hecho que el conseller de Educación, Vicent Marzà, mueva ficha y haya decidido revisar los criterios de financiación de las universidades valencianas. Para ello, como anunció ayer el propio Marzà, se reunirá los días 16 y 17 de febrero con los cinco rectores de las universidades públicas valencianas en un seminario que se celebrará en Morella.

El objetivo del encuentro con los máximos responsables de la educación universitaria valenciana es redefinir los criterios con los que se reparte la financiación de estas instituciones «para que ninguna salga mal parada». Para Marzà, la situación que atraviesa la UJI no es un problema de «compromiso financiero y económico, que es incontestable, sino unos criterios de reparto que no corresponden con la situación actual».

El conseller se pronunció así durante su visita a Castellón para presentar un proyecto de formación ar-

tística al ser preguntado si se mejorará la infrafinanciación de la Universitat Jaume I y recordó que la Facultad de Ciencias de la Salud será una realidad «gracias a la financiación de la Generalitat Valenciana».

«No es una cuestión que quedará resuelta en breve pero sí es un asunto que hay que ir abordando», explicó Marzà, quien matizó que los criterios con los que se reparte la financiación «están pactados desde hace años, por lo que ahora hay que redefinirlos de forma consensuada para que ninguna universidad salga mal parada y las cinco salgan beneficiadas, y la UJI saldrá beneficiada».

Puso como ejemplo que la UJI, por ejemplo, debe primar en el reparto financiero no sólo el alumnado por una cuestión territorial dado que otras universidades, por ejemplo, priman cuestiones como la excelencia, la investigación, el tipo de plantillas o el patrimonio. «Destinamos 700 millones de euros al sistema universitario y los criterios de reparto son del pasado por los que hay que revisarlos y calcularlos bien», indicó.



Vicent Marzà y Vicent Climent, en un acto académico. JUAN MARTI

«MENOS COLEGIOS PIDEN LA JORNADA CONTINUA»

El conseller confirmó que un total de diez colegios de Castellón han solicitado iniciar el proceso para cambiar a jornada continua el próximo año, como ayer avanzó EL MUNDO. Hasta la fecha, en la provincia de Castellón hay 44 colegios con este tipo de horario escolar. Marzà explicó que es «una cuestión de debate de cada comunidad educativa y no

es un debate estrictamente pedagógico, sino más social». «Hemos de garantizar que esa organización que realiza cada comunidad educativa sirva para que los alumnos tengan mejores condiciones», añadió Marzà, quien dijo que «no es ni positivo ni negativo que haya menos peticiones».

Preguntado si el cambio de la normativa ha podido influir en que este año hayan solicitado la jornada continua menos colegios, Marzà lo negó «porque la normativa solo responde a las necesidades que había».

Por último, el conseller de Educación destacó la apuesta que la Conselleria de Educación ha hecho por las universidad al haber rebajado a la mitad la deuda con la que se encontraron al

asumir el cargo. En declaraciones a los periodistas al término de la rueda de prensa, Marzà indicó que «había 600 millones de euros al llegar a la Conselleria y ahora hay menos de la mitad».